



Oposición lamenta reforma a la Guardia Nacional; afirman que se militariza la Constitución



Ciudad de México, 19 de septiembre del 2024.- Con la reforma a 12 artículos de la Constitución mexicana para que la Secretaría de la Defensa Nacional asuma el control de la Guardia Nacional, Morena y sus aliados buscan “militarizar” la Carta Magna, denunció la oposición en la Cámara de Diputados, donde el oficialismo buscará la aprobación de la iniciativa impulsada por el presidente de México Andrés Manuel López Obrador, que daría amplias facultades al cuerpo armado.

Al respecto, la diputada de Movimiento Ciudadano, Laura Ballesteros, advirtió que los artículos que se están reformando, como el 129 constitucional, “*le van a dar todas las atribuciones a las Fuerzas Armadas para que puedan incidir en asuntos civiles en tiempos de paz*”.

Es por ello, que según la diputada, si se aprueba la iniciativa, se romperá la división entre el poder civil y el militar.

“Claramente es un contrasentido al espíritu de la Constitución de nuestro país”, aseveró.

En tanto, el coordinador de la bancada del PRI, Rubén Moreira, consideró que con el pase de la Guardia Nacional se alterará el sistema de seguridad nacional y el sistema de defensa nacional.

“El Ejército se ha convertido en una mano de obra, en un recurso gratuito, además de que se pone en riesgo la protección de los derechos humanos”, apuntó.